



---

Message de Mgr Hervé Gosselin pour Noël

---

## De la crèche à la croix : la Lumière du Salut

En ce jour de Noël, nous accueillons la Lumière venue dans la nuit du monde.

De la crèche à la croix, c'est tout le mystère de l'Amour de Dieu qui se déploie pour nous sauver.

À l'occasion, notre évêque, **Mgr Hervé Gosselin**, adresse à tous les diocésains un message d'espérance et de bénédiction :

*« De la crèche à la croix,  
le Salut resplendit des entrailles de la terre...  
Bénissons le Seigneur qui accomplit la promesse d'une Alliance éternelle !  
Rien ni personne ne pourra nous séparer de son Amour.  
Alléluia !*

+ Mgr Hervé Gosselin

Que ces paroles nourrissent notre joie et ravivent en chacun la certitude que Dieu marche avec nous, aujourd'hui et pour toujours.

Action du jour :

Prendre un temps pour rendre grâce pour un signe d'amour ou de lumière reçu cette année.

Ressource :  
Message de Noël de Mgr Hervé Gosselin (à lire / partager).

